

それでも前へ!

年明け学級だより 第1弾!

小学校生活最後の学習発表会、大成功!

12月11日(土)に、学習発表会が行われました。子供たちは、この日に向けて、SMさん、TEさん、YIさんの3人の学習発表会実行委員を中心に活動をスタートさせました。まずは、「どんな学習発表会にしたいか」「どんな内容にするか」を全体で話し合い、方向性を決めました。次は、自分が発表したい教科に分かれて、各グループに与えられた2分間で、どのように伝えるか試行錯誤していきました。「こういうのはどう?」「こうしたらいいんじゃない?」と対話を重ねる姿や休み時間を返上して準備や練習に励む姿には感心するばかりでした。また、本番前の2日前に体育館でリハーサルを行ったのですが、最初の返事や移動、発表時の立ち位置や声の大きさなど、これまでの5年間の経験を活かし、「ここはこうすべき!」という部分を最初から発揮させている姿を見せられた時は感動しました。

今年度、私が子供たちに伝えてきたことの1つに「多面的に見る」があります。別角度から自分や自分たちの姿を見ることで気づけることがあると思います、子供たちのリハーサルの様子をビデオに撮り、翌日に見る機会を設けました。

すると、子供たちからは次々と改善点が出され、どうしていくかみんなで考え修正していきました。私が気になった所を全て子供が言っていく姿には脱帽でした。『「自分たちで進められる」「自分たちで創りあげられる」のは、授業だけではない!行事もだ!』ということを見せつけられたように思います。

当日は、練習や修正点の成果を最大限発揮させて、小学校生活最後の学習発表会を大成功に収められたと思います。子供の振り返り用紙にも、満足のいった声、達成感を味わっている声、努力・協力できた声が多く書かれていました。また、保護者の皆様からも頑張りを認めてくださった温かなお言葉がたくさん寄せられました。

修学旅行や卒業アルバムなどの二足ならぬ三足のわらじ状態の中、本当によく頑張った子供たちです!



【保護者の方からの御感想】

- ・学習した内容を取り入れた発表でわかりやすく、大きな声で自信をもって成長を感じました。
- ・子供たち一人一人から一生懸命さが伝わってきた発表会でした。
- ・6年生はやっぱり最高学年ということもあり、しっかりしていました。
- ・全員で取り組む合奏もクラスの一体感が出て、とてもキレイな音色だったと思います。
- ・練習時間に限りのある中で、あれだけの発表と合奏ができて、素晴らしかったです。